



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“



Bevor die Zeltsaison mit dem Anzelden Ende April losgeht, wurde bei uns in den Gruppenstunden viel gebastelt. Deshalb hier ein kleiner Überblick was die einzelnen Gruppen so bauen und machen:



Bei den Wölfingen wurden Zwillen gebaut. Hierfür ging es zunächst einmal in den Wald, um eine passende Astgabel zu finden. Beim abschließenden Schießen auf Blechdosen konnte dann jeder die Funktion seiner Zwille testen.



Die Sippe „Seeadler“ (Jg. 2004-2005) hat sich ihr erstes großes Projekt vorgenommen: Das Bauen von Lagerstühlen. Hier muss schon genau gemessen und gesägt werden, sodass nachher alle Teile zusammenpassen.



Die Sippe „Eisvogel“ (Jg. 2002-2004) hat sich etwas sehr Kreatives ausgedacht: Sie wollen eine Modelllandschaft bauen. In der soll dann das eigene Phantasie-Zeltlager in klein aufgebaut werden.



Ziemlich laut und mit viel Funken ging es bei der Sippe „Otter“ (Jg. 2000-2002) zu.

Hier wurden Fahrtenmesser gebaut. Beim Bearbeiten des Metalls mit Flex und Bohrer und beim Härten in der Esse ist neben der Sicherheit auch viel Geduld erforderlich. Dies gilt auch für das abschließende Anbringen des Holzgriffes.

Mit so viel Bastelei sind wir gut durch den Winter gekommen und freuen uns nun auf die Sommersaison.

In diesem Sinne ein „Gut Pfad“ Siegm. Hinz